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Presidente 

A Sua Excelência 

Itaguaçu (ES), 20 de Julho de 2022. 

O Senhor 

oDÉLIO APARECIDO PAULISTA 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Itaguaçu ES 

Assunto: Resposta ao OF/CM/IT/N° 350/2022. 

A inicial refere-se à solicitação protocolada pelos vereadores.Natal Antônio Casagrande e Claudismar Buss 

que solicitam instalação de câmeras de vídeo-monitoramento nas dependências (interna e externa) da 

Unidade Municipal de Urgência e Emergência "Nossa Senhora da Boa Familia." 

Desta feita passamos a tecer o que segue 

A prestação de serviço de locação de sistema circuito fechado-CFTV digital IP é oriundo do contrato n.° 

147/2018, firmado entre a Secretaria Municipal de Saúde e a empresa ASTERIXCO TELECOM LTDA 

para fornecimento de 01 fonte Poe, com 08 câmeras ip, 01 switch 24horas, 01 no-break; 01 rack 12 u; 01 

path panel, sendo à época instalado no Posto de Atendimento em Saúde do Bairro Barro Preto afim de 

garantir a segurança do posto de atendimento e também a praça municipal em razão dos inúmeros 

registros de agressões e furtos. 

Considerando que a mencionada praça pública municipal segundo informações, encontra-se atualmente 

monitorada pelo serviço de vídeo monitoramento, entendemos não haver necessidade de permanecer com o 

serviço ora contratado por esta secretaria no PAS do Bairro Preto. 

Em razão do pleito contido na inicial, na presente data entramos em contato com a empresa ASTERIXCO 

TELECOM LTDA, que nos informou não haver possibilidade de dividir as câmeras para outro espaço, 

considerando haver apenas 01 fonte Poe, contudo podem remover o ponto e as câmaras para outro local de 

propriedade municipal. 
Assim, considerando que a UMUENSBF encontra-se desde 2019 sob a administração municipal, 

corroboramos com o pleito, entraremos novamente em contato com a empresa contrata para agendar a 

retirada dos equipamentos da unidade anteriormente contemplada com vídeo-monitoramento para que seja 

devidamente instalado na UMUENSBE. 

Por fim, informamos que estaremos retornando o contato com a empresa acima mencionada para 

agendamento do serviço. 

UESLEY ROQUEEØRÝELETTI THON 

Prefeito Municipal 
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